



Reseña del 9no. encuentro del Ciclo sobre el libro del Apocalipsis a la luz de la Verdadera Vida en Dios.

APOCALIPSIS ES ESPERANZA

"El libro del Apocalipsis: Meditaciones a la luz de los Mensajes de la Verdadera Vida en Dios"

- ✓ Charla a cargo
del Equipo de Evangelización
VVeD Argentina
- ✓ Obra musical
de Alfredo Otero
- ✓ Espacio para preguntas
y reflexión grupal
- ✓ 9º ENCUENTRO:
Sábado 29 de junio
de 17 a 19 hs (Argentina)
POR ZOOM



Capítulo 12



LIBRE Y GRATUITA

INFORMES E INSCRIPCIONES: ENVIAR MAIL A
DIFUSION.VVED@GMAIL.COM
INVITA VERDADERA VIDA EN DIOS- ARGENTINA

Este encuentro se inició puntualmente a las 17 y comenzó con la exposición de **Fernanda Juarez** con un resumen del encuentro anterior del 25 de mayo.

Luego **Pablo Cuomo** introdujo la meditación del capítulo 12 con las siguientes palabras: "En la anterior charla vimos, al final del capítulo 11 que fue vista el Arca de su Alianza en el Templo de Dios, en el cielo (Ap 11,19); y dijimos que el Arca era símbolo de la Iglesia y también de la Santísima Virgen. Y el capítulo 12,1 que nos ocupa hoy comienza con una gran señal que apareció en el cielo: una mujer revestida de sol y con la luna bajo sus pies y en su cabeza una corona de doce estrellas. Ya veremos que este signo, QUE ES



IMPORTANTÍSIMO, también se refiere a nuestra Santa Madre y a su rol principalísimo en el Fin de los Tiempos, preparando el camino para el Retorno de Su Hijo.

Este Capítulo también nos confirma que Jesús estando en la Cruz nos dejó a Su Madre por Madre Nuestra al decir, en el v. 17, que el dragón se fue... contra el linaje de Ella, los que guardan los mandamientos; y así hoy, y también el mes próximo, queremos meditar con amor acerca de su papel de Reina y Madre nuestra con todo lo que eso implica; y queremos, entonces, honrarla como se merece con nuestra disposición a escucharla y obedecerla y también con las canciones.”

Pablo nos recordó las palabras de un gran santo y profeta, San Luis María Grignion de Montfort (1673-1716) que nos ayudaron a comprender la importancia de María en estos últimos tiempos:

... "si el conocimiento y el reino de Jesucristo (deben) llegar al mundo, ello no será sino continuación necesaria del conocimiento y del reino de la Santísima Virgen, que lo dio a luz la primera vez y lo hará resplandecer la segunda. (13) (Paréntesis: recordemos cómo la VVeD insiste en el Triunfo de los Dos Corazones unidos)

Dios Padre ha comunicado a María su fecundidad en cuanto una pura criatura era capaz de ello, para darle el poder de producir a su Hijo y a todos los miembros de su cuerpo místico." (Tratado de la Verdadera Devoción a María.

Ana Beltram hizo una reflexión testimonial sobre la necesidad de obrar lo cotidiano en la presencia de Dios como hacía la Virgen. Lo que nos compartió está adjunto a esta reseña en la página del Índice del Ciclo.

Hubo varios descansos para escuchar hermosa música en honor de la Santísima Virgen. En uno de ellos se pudo acceder a uno de los videos del concierto dirigido por Alfredo Otero, cuyo enlace adjuntamos a esta reseña para volver a disfrutarlo.

El encuentro finalizó con media hora de preguntas y comentarios abiertos coordinados por Pablo Cuomo. Fue muy animado con la presencia de lectores de la Verdadera Vida en Dios de Argentina, de Uruguay, Perú, Bolivia, e Italia. **Oscar** (Perú): agradeció por propiciar la posibilidad de este espacio de reflexión, contemplación, orientación ante la gran facilidad para el extravío en los tiempos que corren. Subrayó el impacto de [la experiencia de Ana \(Beltram\) en el diálogo con el padre Faustino Prieto](#). Como ella dijo, en el sentido de acoger, contemplar, plasmar.

Rossana (Uruguay) agradeció porque los encuentros implican esfuerzo prepararlos y ayudan a repensar y a sentir menos oscuridad, porque hay luz y son Jesús y la Santísima Virgen. Luego, **Patricia**: dijo que le llegó mucho lo que dijo Ana (Beltram), que Mamá María hacía todo en presencia de Dios. Y es así, si en el día a día intentamos ponernos en la presencia de Dios, bueno Señor voy a vivir este día en presencia tuya, en el trabajo, en



la casa, si ponemos esa intención de corazón vamos a estar cada día más cerca de imitar a Mamá María. **Pablo** nos recordó que justamente lo que nos propone Jesús en la Verdadera Vida en Dios es [la práctica del Nosotros](#) y que también nuestra Madre nos lo ha dicho en la Verdadera Vida en Dios, es exactamente eso, para estar en Su Presencia y así evitar el pecado. Inés de Misiones, Argentina recordó en la obra del padre Gobbi la Virgen dice: “Sean siempre Evangelio vivido”. Y nos recuerda consagrar nuestros corazones y los de nuestras familias a Su Inmaculado Corazón. Y agregó con entusiasmo: “hoy se está haciendo en todas partes, en casi todas las parroquias, y si no lo hacen nosotros deberíamos promoverlo, porque es como una señal que la Madre nos pidió. Por ahí nos dice la Verdadera Vid en Dios que los Dos Corazones triunfarán. Que así sea.”

También **Nicolle** (Italia) nos dijo que el miércoles tuvieron el grupo de oración de Roma de la Verdadera Vida en Dios, con 18 asistentes gracias a Dios, y abrieron el Mensaje sobre Apocalipsis capítulo 12 y en la novena de Medjugorje, en la última aparición de la Virgen fue vestida con un vestido dorado con 12 estrellas encima de la cabeza, la Reina de la Paz. Felicitó al grupo evangelizador por lo que hacen, como preparan, como tienen planificada las cosas. Y nos pidió que oremos por Italia.

Hubo menciones a varias conocidas apariciones de la Virgen en nuestros días, y al nuevo documento de la CDF para el discernimiento de las apariciones genuinas y que autoriza a los obispos a permitir con fines de evangelización la difusión de las apariciones que tienen Nihil Obstat aunque el Papa no haya reconocido su origen sobrenatural. Se recordó que el reinado de Jesús y María es un reinado espiritual y ya ha comenzado y es en nuestros corazones. Tenemos que tomar conciencia porque a veces imaginamos cosas externas. Y no se trata de eso, sino que, si nosotros no abrimos nuestro corazón, y no seguimos las directivas de nuestra Madre que nos inunda del Espíritu Santo, no vamos a llegar a ese reino. También se recordó lo importante de tener mucha prudencia con nuevas apariciones. Hasta ahora el Señor nos dio todo lo que necesitamos y si estamos con curiosidad y buscamos cosas nuevas podemos caer en un gran peligro y en la Verdadera Vida en Dios el Señor lo dice con mucha claridad: mirarlo a Él y no hacerlo ni a la derecha ni a la izquierda. Y también se remarcó que las apariciones se evalúan también por sus frutos, y que en todas las genuinas la Virgen pide el rezo del rosario, la conversión, la penitencia y el ayuno.

Durante el tránscurso se advirtió que Robby de Bolivia tenía tras de sí una imagen de la Señora de todos los pueblos, y Hugo solicitó rezar la oración donde se pide el derramamiento del Espíritu Santo.

Ana Beltram invitó a los asistentes a [consagrarse a los Dos Corazones](#) según está formulada en la [guía de los grupos de oración de la Verdadera Vida en Dios](#).



Los esperamos el sábado 27 de julio en un nuevo y bendecido encuentro para seguir meditando y honrando a la Virgen María como lo hace el mismo Jesús. También les pedimos que difundan este ciclo al que se puede concurrir en cualquier encuentro sin necesidad de haber asistido a los previos ya que no es un curso.

Muchas bendiciones. Equipo de difusión